



Bürgerstiftung übergibt erste Gewinne

Die erste Gewinnübergabe der Adventskalenderaktion der Bürgerstiftung hat stattgefunden. Birgitt Nachbar (l.) und Martin Braun (r.) vom Vorstand gratulierten den glücklichen Gewinnern, die freudig Pakete und Gutscheine entgegennahmen. Am

nächsten Freitag (15. 12.) wird um 16 Uhr die nächste Gewinnübergabe im Büro der Bürgerstiftung in der Münsterstraße 26 stattfinden. Die heutigen Gewinnnummern finden sich übrigens wie jeden Tag oben links auf der Seite.

Foto: Bürgerstiftung